Walporzheimer Karnevalisten legen Grundstein für ihre Sitzungen

Am Freitag, den 07. Februar bauten die Karnevalisten der KG "Bunte Kuh" Walporzheim in Zusammenarbeit mit dem JGV "St. Sebastianus" Walporzheim das Festzelt am Ahrufer auf.

Am Vormittag um 9 Uhr traf der Zeltverleih "Juchem" mit dem Zeltmaterial ein.

Schon schwirrten die fleißigen Helfer aus und es ging ab ans Werk.

Das Zelt an sich, Bühne, Sektbar, ein Vorbau, Eingang, Notausgang,

Heizungsanlage und vieles mehr galt es aufzubauen und einzurichten.

Um 17 Uhr traf der Vertreter der Kreisverwaltung Ahrweiler ein und nahm das Zelt als "fliegender Bau" ab.

Am frühen Samstagvormittag wurde dann mit dem Aufbau der Inneneinrichtung begonnen.

Den ganzen Tag über arbeiten die Mitglieder beider Vereine Hand in Hand. Es galt die Strominstallation durchzuführen Bühnenverkleidung anzubringen, Elferratstisch- und Funkentisch aufzubauen, Sektbar und Theken einzurichten und vieles mehr.

Für die Mittagszeit hatten die Junggesellen ein tolles warmes Mittagessen bestellt, so dass sich alle stärken konnten.

Am frühen Nachmittag waren die groben Arbeiten abgeschlossen, so dass sich die KG'ler zurückziehen konnten und die Junggesellen die Feinarbeiten für ihre Disco starteten.

Eine rundum gelungene Gemeinschaftsproduktion von Junggesellen und Karnevalisten, die die Zusammengehörigkeit förderten.